

Puissent-ils devenir tous les imitateurs de ce Prêtre-Adorateur de France qui, par son zèle persévérant, a réussi à "ressusciter" sa paroisse par la salutaire pratique de la communion fréquente et quotidienne.

Il faut bien reconnaître en effet que, si le mouvement en faveur de la communion fréquente et quotidienne s'est accentué depuis un an, il ne correspond pas encore aux exhortations que Nosseigneurs les Evêques ont publiées à ce sujet. Un bon nombre de nos Pontifes ont dans leurs lettres pastorales attiré l'attention du clergé et des fidèles sur la pratique de la communion. Quelques uns même, après un premier appel adressé l'an passé à leurs diocésains, n'ont pas craint, cette année encore, de reprendre le même argument. D'autres enfin ont profité des Retraites ecclésiastiques pour encourager de vive voix leurs prêtres à répondre de plus en plus aux appels incessants du Souverain Pontife en faveur de la communion fréquente et quotidienne.

Espérons que tant d'efforts arriveront à détruire les derniers préjugés qui entravent encore le mouvement des âmes vers la Table sainte.

V. — Un mot encore sur un autre moyen qui s'offre à nous pour orienter les âmes vers la divine Eucharistie.

Dans beaucoup de diocèses, les Congrès eucharistiques diocésains ou régionaux ont pris un trop grand essor pour passer inaperçus. Les Prêtres-Adorateurs ont là une belle occasion de déployer leur zèle pour le culte du Saint Sacrement, soit en prenant une part active à l'organisation même de ces Congrès, soit en y provoquant quelques réunions sacerdotales, soit en présentant eux-mêmes des rapports pratiques sur les divers moyens de rapprocher prêtres et fidèles du Très Saint Sacrement.

Les communications concernant ces Congrès, qui nous viendront de la part des Directeurs diocésains, seront toujours accueillies avec reconnaissance.

L'emploi de ces divers moyens nous permettra de réaliser le beau programme donné par le Vénérable Pierre-Julien Eymard aux Associés : " ... Ils se souviendront que leur premier devoir est celui de l'adoration personnelle, et qu'ils doivent assurer là, dans la prière, le succès de leur ministère. Et ils descendront de l'Eucharistie vers les peuples, pleins de feu pour répandre, par tous les moyens possibles, l'usage de la visite au Très Saint Sacrement et de la communion fréquente."

Veillez agréer, Messieurs et chers confrères, l'assurance de mes sentiments respectueux et bien dévoués en Notre-Seigneur.

EUGÈNE COUET

*Directeur général de l'Œuvre des Prêtres-Adorateurs.*